
6 Pièces

145 m²

Réf. W-02UHBD

1 250 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  nichée  sur  une  terrain  de  2198m2

dans l'un des villages les plus prisés du Golfe de Saint-Tropez, offrant

une  vue  spectaculaire  sur  le  château  et  le  moulin  de  Grimaud.Cette

propriété  est  composée  d'un  hall  d'entrée  en  mezzanine  surplombant

un  élégant  séjour  ainsi  que  d'une  suite  parentale  avec  un  bureau.Le

rez-de-jardin comprend un spacieux séjour agrémenté d'une cheminée,

une salle à manger, une cuisine équipée avec un lumineux coin repas,

deux  chambres  et  une  salle  de  bains  pour  vos  invités.Offrant  des

extérieurs soignés, dotés de plusieurs terrasses ...

Discover  this  magnificent  villa  nestling  on  a  2198sqm  plot  in  one  of  the  most

sought-after  villages  in  the  Gulf  of  Saint-Tropez,  offering  spectacular  views  of  the

castle  and  the  Grimaud  mill.This  property  comprises  a  mezzanine  entrance  hall

overlooking an elegant living room and a master suite with a study.The garden level

includes a spacious living room with a fireplace, a dining room, a fitted kitchen with

a  bright  dining  area,  two  bedrooms  and  a  bathroom  for  your  guests.Offering

well-tended exteriors with several terraces perfect for soaking up the sun, as well as

a refreshing swimming ...
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